

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 15. Juni 2023 stellen die Fraktionen der sozialdemokratischen Bezirksrättinnen und Bezirksräte und der Klub von Neos nachstehende

Resolution

betreffend die

Ausweitung von Spielstraßen auf der Wieden

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich für die Fortführung und Ausweitung des von der Stadt Wien initiierten Projekts „Spielerisch durch Wien“ zur Errichtung und Bespielung von Spielstraßen auf der Wieden aus.

Begründung

Spielstraßen werden auf der Wieden bereits seit vielen Jahren in der Waltergasse und der Phorusgasse in Kooperation mit den umliegenden Schulen mit großem Erfolg durchgeführt. Dabei werden die Verkehrsflächen für Autos gesperrt und mit einem temporären Parkverbot belegt, um Platz für raumgreifendes Spiel für Kinder und Jugendliche und einen neuen Aufenthaltsraum zu ermöglichen. Die Wiener Spielstraßen geben Kindern eine andere Perspektive auf Räume der Stadt, schaffen neue Möglichkeiten für Bewegung, Spiel und Spaß. Kindern erobern sich den öffentlichen Raum zurück und nutzen ihn für ihre Zwecke und Ideen.

Auf Anregung des Stadtrates für Bildung, Jugend, Integration und Transparenz Christoph Wiederkehr werden 2023 einmalig in mehreren Bezirken Wiens zusätzliche Spielstraßenaktionen umgesetzt. Die Wieden hat das Projekt mit einer Spielstraße am 19. Mai 2023 in der Waltergasse unterstützt. Mit dem Projekt „Spielerisch durch Wien“ sind in den Bezirken zusätzliche Aktionen möglich, die in Kooperation mit lokalen Jugendarbeitsvereinen sowie umliegenden Schulen und Kinderbetreuungseinrichtungen durchgeführt werden. Eine Fortführung und Ausweitung des Projekts würde es dem Bezirk ermöglichen, neben der Waltergasse und der Phorusgasse auch zusätzliche Straßen und Gassen zu bespielen.